

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 24.03.2022

Anfrage 0461/2022 zur Sitzung am 06.04.2022

Umsetzung des Projekts „Neue Laubenheimer Mitte“ (CDU)

Seit mehr als zehn Jahren gibt es bereits Überlegungen, das Areal um das Wilhelm-Spies-Haus in Laubenheim umzugestalten. Im Jahr 2016 hat die Verwaltung die Pläne für das Projekt „Neue Laubenheimer Mitte“ vorgestellt. An eine Realisierung des Projekts ist jedoch noch immer nicht zu denken. Kürzlich wurde die Zuständigkeit von dem Dezernat 6 auf das Dezernat 5 übertragen. Aus dem Dezernat wurde signalisiert, dass die Planungen nun von vorne beginnen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Warum hat sich bei dem Projekt „Neue Laubenheimer Mitte“ so lange nichts getan?
2. Wie sahen die Planungen bis zu dem Zeitpunkt der Zuständigkeitsänderung konkret aus?
3. Wie beurteilt die Verwaltung die Möglichkeit, auf den alten Planungen aufzubauen und sie anzupassen, um den zwischenzeitlich geänderten Bedingungen vor Ort gerecht zu werden?
4. Welche konkreten Schritte wurden seit der Zuständigkeitsänderung unternommen, um die Planungen voranzutreiben?
5. Inwieweit sollen Anregungen aus dem Ortsbeirat und aus der Bevölkerung in die Planungen integriert werden?
6. Wie sieht der Zeitplan zur Umsetzung des Projekts aus?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender